



**HAUT-COMMISSARIAT  
DE LA RÉPUBLIQUE  
EN NOUVELLE-CALÉDONIE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Nouméa, le 11 juillet 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### POINT DE SITUATION - NOUVELLE-CALÉDONIE

Les forces de l'ordre progressent dans la sécurisation du territoire.

Néanmoins plusieurs actes de malveillance ont été commis au cours de la nuit – incendies de la salle des enseignants Jacques Mainguet et de la toiture de la station d'épuration à Dumbéa notamment. A Nouméa, plusieurs feux sur la chaussée et sur des barricades ont été dénombrés et les forces de sécurité intérieure ont été l'objet de jets de projectiles.

Le Haut-Commissaire condamne avec la plus grande fermeté ces actes ainsi que toutes les agressions envers des infrastructures qu'elles soient privées ou publiques.

Chaque jour, les forces de l'ordre se redéployent et s'adaptent à la situation et les interpellations se poursuivent (1 848 à ce jour).

Pour assurer la libre circulation des Calédoniens, des opérations de déblaiement se poursuivent sur l'ensemble du territoire.

Nous dénombrons 10 décès depuis le début des troubles à l'ordre public, dont 2 gendarmes.

Ce matin, le Calao, un navire affrété par l'État est arrivé à Nouméa avec, à son bord, de nouveaux équipements pour poursuivre l'effort de sécurisation du territoire.

Les équipements acheminés par le Calao permettront de renouveler les matériels endommagés ou usés, y compris des camions et des véhicules blindés, au profit des forces de différents ministères. Dans ce cadre, 10 nouveaux blindés Centaures viendront renforcer les six blindés déjà en place sur le territoire.

15 véhicules de sapeurs-pompiers seront également débarqués au profit de la sécurité civile en Nouvelle-Calédonie. Depuis le mois de mai, c'est en effet, plus de 160 sapeurs-pompiers qui sont venus renforcer les effectifs locaux et qui se verront dotés de ces nouveaux véhicules pour mieux appuyer la sécurité civile calédonienne.

L'État a anticipé cette manœuvre logistique, du fait de l'éloignement de l'Hexagone, pour faire face à la persistance des tensions dans certaines zones du territoire, notamment en pré positionnant du matériel renouvelé. C'est pourquoi, dans le cadre d'une mission interministérielle, ces équipements au profit des renforts des forces de sécurité intérieure, des armées, des sapeurs-pompiers et des douanes, sont partis de Toulon début juin.

Le haut-commissaire de la République réaffirme son soutien aux forces de sécurité qui maintiennent leurs efforts pour assurer l'ordre public en Nouvelle-Calédonie et sa pleine solidarité aux Calédoniens.

Contact presse  
BRECI – Coralie WAGNER

Tel : (+687) 83 09 17  
Mail : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr  
www.nouvelle-caledonie.gouv.fr

1 rue du Maréchal FOCH, BP C5,  
98 844 Nouméa Cedex